



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**  
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE  
UNIVERSITÄT  
INNSBRUCK

Newsletter 01-25 vom 17.01.2025: Impfaktionen MUI

---

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege, *dear colleague,*

der Betriebsrat für das wissenschaftliche Personal der Medizinischen Universität Innsbruck informiert Sie wie folgt:

*The Works Council for the scientific staff of the Medical University of Innsbruck informs you as follows:*

### **Impfaktionen MUI / Vaccination campaigns MUI**

Nach Verhandlungen der Betriebsräte mit dem Rektorat werden die Kosten für folgende Impfungen übernommen:

*Following negotiations between the Works Council and the Rectorate, the costs for the following vaccinations will be covered:*

#### Vom Rektorat:

- **Herpes Zoster (Gürtelrose):** Impfung ab vollendetem 60. Lebensjahr und für Risikogruppen ab dem 18. Lebensjahr empfohlen (z.B. Immunsuppression, chronische Erkrankungen wie Diabetes mellitus, usw.).
- **Pneumokokken:** Impfung ab dem 60. Lebensjahr PNC gefolgt von PPV23 nach 1 Jahr und Risikogruppen (Schema laut österreichischem Impfplan).
- **RSV (Respiratorischer Synzytial-Virus):** Impfung für Personen ab dem 60. Lebensjahr ohne erhöhtem Risiko zugelassen und empfohlen und für Risikogruppen und Schwangere im letzten Trimenon.

#### Von den Betriebsräten:

- **Hepatitis A/B kombinierte Impfstoffe (Twinrix)**
- **Tetanus-, Diphtherie- und Poliomyelitis-Impfstoff (Revaxis)**
- **Tetanus-, Diphtherie- und Pertussis-/Polio-Impfstoff (Boostrix-Polio oder Repevax)**

Die Impfungen erfolgen kostenfrei über die Betriebsärzte:innen für Personen im klinischen Bereich bzw. über den Arbeitsmediziner Dr. Olaf Riccabona, FKK-Gebäude, 5. OG, für Personen in der Verwaltung und den theoretischen Instituten.

**Eine Anmeldung zur Impfung mit der Angabe welche Impfung/en benötigt werden ist per E-Mail an [impfung@i-med.ac.at](mailto:impfung@i-med.ac.at) erforderlich!**

Sobald der/die Impfstoffe verfügbar sind, erhalten Sie ein Bestätigungsmail mit den möglichen Impfzeiten.

Die Kosten für die FSME (Zecken)- sowie Gripeschutzimpfung werden wie bisher auch vom Rektorat übernommen. Für diese Impfungen erfolgen gesonderte Aussendungen zu den Impfterminen im Frühling und Herbst.

Andere Impfungen wie z.B. Reiseimpfungen können zum Selbstkostenpreis bei Dr. Riccabona durchgeführt werden. Sollten Sie eine ärztliche Beratung zu Impfungen benötigen, wenden Sie sich bitte direkt an Dr. Riccabona.

By the Rectorate:

- **Herpes Zoster (shingles):** Vaccination recommended from the age of 60 and for risk groups from the age of 18 (e.g. immunosuppression, chronic diseases such as diabetes mellitus, etc.).
- **Pneumococci:** Vaccination from the age of 60 PNC followed by PPV23 after 1 year and risk groups (schedule according to the Austrian vaccination plan).
- **RSV (respiratory syncytial virus):** Vaccination authorised and recommended for people aged 60 and over without increased risk and for risk groups and pregnant women in the last trimester.

From the Works Councils:

- **Hepatitis A/B combined vaccines (Twinrix)**
- **Tetanus, diphtheria and poliomyelitis vaccine (Revaxis)**
- **Tetanus, diphtheria and pertussis/olio vaccine (Boostrix-Polio or Repevax)**

Vaccinations are carried out free of charge by the company doctors for people in the clinical area or by Dr Olaf Riccabona, FKK building, 5th floor, for people in administration and the theoretical institutes.

**Registration for vaccination, stating which vaccination(s) are required, is required by e-mail to [impfung@i-med.ac.at](mailto:impfung@i-med.ac.at)**

As soon as the vaccine(s) are available, you will receive a confirmation e-mail with the possible vaccination times.

The costs for the TBE (tick-borne encephalitis) and flu vaccinations will continue to be covered by the Rectorate. Separate mailings will be sent out for these vaccinations on the vaccination dates in spring and autumn.

Other vaccinations, such as travel vaccinations, can be carried out by Dr Riccabona at cost price. If you require medical advice on vaccinations, please contact Dr Riccabona directly.

Mit kollegialen Grüßen / *with best regards*

Martin Tiefenthaler  
Vorsitzender BRwiP / *Head BRwiP*